



LA FMVZ INFORMA

Derivado del sismo que vivimos el día de hoy, y como parte de los **Protocolos de Actuación Universitarios** en temas de seguridad y protección civil, personal de vigilancia y de la Comisión Local de Seguridad de la FMVZ, llevaron a cabo varios recorridos antes del inicio de las actividades para verificar el estado de las instalaciones de la FMVZ, en el cual no se observaron daños estructurales. Posteriormente, se hicieron recorridos específicos en diferentes áreas, confirmando que en los edificios no se hallaron daños que pongan en riesgo a la comunidad (académica, administrativa y estudiantil). A petición de la comunidad estudiantil, se solicitó una inspección más a personal de Protección Civil y Bomberos de la Dirección General de Análisis, Protección y Seguridad Universitaria de la UNAM. Las conclusiones de los expertos indican que no existe daño en los edificios y estamos en espera del informe por escrito que será compartido con toda la comunidad.

ATENTAMENTE

“POR MI RAZA HABLARÁ EL ESPÍRITU”

Ciudad Universitaria, Ciudad de México, 22 de septiembre, 2022.

LA DIRECCIÓN